

# Inauguration de la Maison des sports « Les Dentelles » à Sarrians

Le Conseil départemental de Vaucluse, chef de file en matière de solidarité territoriale, soutient la réalisation de projets concrets au service des habitants et des entreprises.

Publié le 02 septembre 2019

Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse a inauguré, en compagnie de nombreux élus, la Maison des sports « Les Dentelles » sur le site de la Sainte-Croix à Sarrians.

**La commune de Sarrians a bénéficié d'une aide du Département de 81 716 € sur un montant total de 1 195 800 € pour la réalisation de cet équipement de 650 m<sup>2</sup>.**

« Notre municipalité a saisi l'opportunité que lui offraient le Département et la CoVe pour démolir l'ancien préfabriqué et construire ce bâtiment. Chacun sait le coût que représente pour une commune comme la nôtre la réalisation d'un tel équipement et les procédures longues qu'il faut engager. Un gymnase viendra en son temps, avec le regroupement des écoles », a conclu le maire Anne-Marie Bardet.





**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**  
Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09